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Dorongan	banyak	pihak	agar	vaksinasi	Covid-19	digratiskan	untuk	seluruh	warga	Indonesia	disetujui	oleh	Presiden	
Joko	Widodo.	Tak	hanya	itu,	Jokowi	juga	menyanggupi	divaksin	lebih	dulu	untuk	menjaga	kepercayaan	masyarakat	
terhadap	keamanannya.	Konsekuensinya,	pemerintah	harus	merogok	kocek	lebih	dalam	lagi.	Untuk	menciptakan	
kekebalan	kolektif	(herd	immunity)	minimal	ada	164.114.169	warga	yang	harus	disuntik	dengan	dosis	dua	kali	per	
orang.	Artinya,	secara	hitungan	kasar	dibutuhkan	duit	di	atas	Rp	100	triliun	untuk	pembelian	vaksin	saja.	Anggaran	
yang	dibutuhkan	pasti	lebih	tinggi,	karena	harus	menghitung	biaya	distribusi	dan	tenaga	medis,	mengingat	negeri	
ini	terdiri	dari	ribuan	pulau.	Bukan	tugas	'kaleng-kaleng',	ini	demi	NKRI!	

Baca	Hal	11

SCAN ME

Gratiskan Vaksin Corona, 
RI Rogoh Kocek 

Rp 100 Triliunan 

Empathy, humanity and 
support for each other is 

more important than 
revenue, than growth

Eric Yuan, Pendiri Zoom

PARA PEMIMPIN DUNIA 
SIAP DIVAKSINASI CORONA TERLEBIH DULU 

Presiden Indonesia Joko Widodo
Vaksin	:	Sinovac	Biotech	Ltd	dari	Cina

Presiden Filipina Rodrigo Duterte 
Vaksin	:	Pfizer	Inc	dari	Amerika	Serikat	(AS),Sinovac	Biotech	Ltd	dari	Cina	dan	AstraZeneca	

Perdana Menteri UEA Mohammed bin Rashid Al Maktoum 
Vaksin	:	Sinopharm	dari	Cina

Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu 
Vaksin	:	buatan	BioNTech

Presiden Meksiko Andres Manuel Lopez Obrador 
Vaksin:	Sputnik	V	dari	Rusia

Presiden Argentina Alberto Fernandez 
Vaksin	:	Sputnik	V	dari	Rusia

Perdana Menteri Singapura Lee Hsien Loong  
Vaksin	:	Pfizer	Inc	dari	Amerika	Serikat	(AS)
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'Luhut Effect': 
133 Ribu Orang Batal ke Bali, 
Rp 997 Miliar Melayang

www.lenteratoday.com

ekonomi	wisatawan	domestik.	

Seperti	 diketahui,	 harga	 rapid	 test	
antigen	apalagi	PCR	cenderung	lebih	mahal	
ketimbang	 rapid	 test	 biasa.	 Menurut	
Hariyadi,	batalnya	133	ribu	 tiket	 juga	akan	
berdampak	 pada	 potensi	 ekonomi	 yang	
seharusnya	 bisa	 diperoleh	 Pulau	 Dewata.	
Padahal	seperti	diketahui,	ekonomi	Bali	pada	
kuartal	 III	 saja	 sudah	 tercatat	minus	12,28	
persen.	 Padahal	 biasanya	Bali	 bisa	meraup	
setidaknya	 dua	 kali	 peak	 season	 dalam	
setahun.	Yaitu	pada	 libur	 tengah	dan	akhir	
tahun.		

Menurut	Hariyadi,	batalnya	133	ribu	tiket	
tersebut	 baru	dari	 sisi	 pesawat	 udara	 saja.	
Sedangkan, 	 masih	 ada	 puluhan	 ribu	
wisatawan	lainnya	yang	akan	menuju	Bali	via	
k a p a l 	 f e r y. 	 H a r i y a d i 	 m en g a t a k a n	
berdasarkan	 data	 ASDP,	 setiap	 hari,	 lalu	
lintas	 orang	 yang	 menyeberang	 ke	 Bali	
tercatat	berkisar	hingga	24	ribu	orang.	

Hariyadi	 pun	 sangat	 berharap	 regulasi	
pemerintah	 termasuk	 wacana	 mewajibkan	
rapid	 test	 antigen	 atau	 test	 PCR	 ini	 bisa	
diterapkan	dengan	melalui	sosialiasi	terlebih	
dahulu	 dan	 tidak	 diumumkan	 mendadak.	
Menurutnya	 hal	 ini	 membuat	 mood	 calon	
wisatawan	jadi	drop	dan	tidak	lagi	berminat	
untuk	berlibur.	

Diterapkan	Juga	di	Jakarta

Menyikapi	hal	itu,	Kadishub	DKI	Jakarta,	
Syafrin	 Liputo	 mengatakan,	 kebijakan	 itu	
berlaku	secara	nasional	termasuk	di	Jakarta.	
Mereka	yang	sudah	membeli	tiket	untuk	18	
Desember	 2020-8	 Januari	 2021	 wajib	
menyertakan	hasil	swab	antigen.	

akarta-	 Sektor	 hotel	 dan	 restoran	 di	 Bali	Jlangsung	terkena	dampak	kebijakan	anyar	
pemerintah.	 Seperti	 diketahui	 melalui	

Menteri	 Koordinator	 Bidang	 Kemaritiman	
dan	 Investasi	 Luhut	 Binsar	 Pandjaitan	
diumumkan	 soal	 kewajiban	 tes	 PCR	 &	 tes	
rapid	 antigen	 H-2	 jelang	 keberangkatan	
wisatawan	yang	menuju	Bali	mulai	Jumat,	18	
Desember	2020	besok	hingga	4	Januari	2021.

Ketua	 PHRI	 Hariyadi	 Sukamdani	 pun	
melaporkan,	 akibat	 wacana	 tersebut,	
ratusan	 ribu	 tiket	 penerbangan	 ke	 Bali	
dibatalkan	hingga	malam	tadi.		

“Kami	tidak	menutup	kondisi	yang	sangat	
dinamis.	Dari	kemarin	disibukkan	komplain	
masyarakat	mau	ke	Bali	tiba-tiba	terjadi	ada	
permintaan	 PCR.	 Memang	 agak	 cukup	
mengkhawatirkan	 data	 yang	 kita	 olah	
sampai	 tadi	 malam,	 terjadi	 permintaan	
refund	 dari	 pembeli	 tiket	 sampai	 133	 ribu	
pax.	 Meningkat	 10	 kali	 lipat	 dibanding	
kondisi	normal,”	ujar	Hariyadi	dalam	acara	
Penandatanganan	 MoU	 PHRI	 dan	 AirAsia	
secara	virtual,	Rabu	(16/12).		

Nilai	 transaksi	 yang	 terdampak	 juga	
cukup 	 fantas t i s . 	 Menurut 	 Har iyad i	
berdasarkan	 data	 hingga	 semalam,	 Selasa	
(15/12)	transaksi	yang	terdampak	mencapai	
Rp	 317	 miliar.	 “Sedangkan	 impact	 ke	
ekonomi	Bali	Rp	997	miliar.	Angka	ini	perlu	
perhatikan,”	ujarnya.	

Hariyadi	 mengatakan	 para	 pengusaha	
hotel	 ataupun	 pihak	 maskapai	 bukan	
bermaksud	 abai	 dengan	 upaya	 pemerintah	
menekan	 penularan	 Covid-19.	 Namun	
menurut	 Hariyadi	 segala	 upaya	 tersebut	
sebaiknya	 juga	 memperhatikan	 faktor	

"Nah,	mulai	tanggal	18	Desember,	sampai	
dengan	 tanggal	 8	 Januari,	 semuanya	 wajib	
disertakan	 rapid	 test	 antigen,"	 kata	 Syafrin	
kepada	wartawan	di	Balai	Kota	Jakarta,	Rabu	
(16/12).	

Anggota	 Ombudsman	 RI	 sekaligus	
pengamat	 penerbangan	 Alvin	 Lie	 pun	
mengkri t ik 	 kebi jakan	 ini . 	 A lv in 	 Lie	
mengatakan,	 apa	 yang	 disampaikan	 oleh	
Luhut	 belum	 menjadi	 peraturan	 resmi	
karena	masih	sebatas	hasil	rapat	koordinasi.	
Selain	itu,	masih	ada	waktu	dua	hari	sebelum	
kebijakan	itu	terapkan.	

"Bahwa	 pertama	 itu	 belum	 menjadi	
peraturan,	 itu	 baru	 sebatas	 hasil	 rapat	
koordinasi	 Menko	 Maritim	 dengan	 pihak-
pihak	 pemangku	 kepentingan,"	 kata	 Alvin	
kepada	wartawan,	Rabu	(16/12).	

"T idak 	 ka lah 	 pent ingnya 	 ada lah	
pemerintah	 dalam	 hal	 ini	 perlu	 konsisten,	
selama	ini	pemerintah	memberikan	insentif	
bagi	 pengguna	 jasa	 penerbangan	 yaitu	
menghapus	 PSC	 passenger	 service	 charge	
atau	PJP2u	atau	airport	tax	agar	harga	tiket	
lebih	terjangkau,"	ucap	Alvin.	

"Namun	 ironis	 ketika	 harga	 t iket	
terjangkau,	 animo	 meningkat,	 pemerintah	
justru	 sekarang	 berbalik	 arah	 mewajibkan	
test	 antigen	 yang	 biaya	 tidak	 murah	 dan	
swab	[PCR]	yang	harganya	secara	resmi	Rp	
900	 ribu	 dan	 di	 banyak	 tempat	 tidak	 bisa	
sehari	 jadi	 bahkan	 2-3	 hari,"	 tutur	 Alvin.	
Padahal	 swab	 maksimal	 2	 hari	 sebelum	
keberangkatan,	 saya	 kira	 dalam	 membuat	
kebijakan	 publik	 harus	 lebih	 cermat,	 lebih	
hati-hati,	 antisipatif,	 tidak	 mepet-mepet	
pada	 harinya,	 lalu	 kemudian	 berubah	
arah.(ist)
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akarta-Bank syariah BUMN resmi merger. JBank hasil merger akan bergabung secara 
efektif pada 1 Februari 2021. Dalam RUPSLB 

yang sudah diselenggarakan, para pemegang 
saham BRIS menyepakati penggabungan per-
usahaan dengan PT Bank BNI Syariah (BNIS) 
dan PT Bank Syariah Mandiri (BSM).

Wakil Ketua Komisi XI Dewan Perwakilan 
Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) Fathan 
Subchi berharap merger bank syariah BUMN 
dapat diikuti bank-bank syariah lainnya untuk 
meningkatkan performa dan konsolidasi 
perbankan nasional, khususnya inklusi ke-
uangan syariah. Salah satu cara untuk mem-
perkuat inklusi keuangan syariah adalah meng- 
gabungkan lembaga-lembaga eksisting. 

“Tren merger bank syariah BUMN semakin 
bagus jikalau diikuti bank-bank syariah lain-
nya, bank syariah swasta, karena akan me-
ningkatkan performa dan konsolidasi per-
bankan nasional,” ujar Fathan melalui ke-
terangan tertulis, Rabu (16/12).

Berdasarkan data Otoritas Jasa Keuangan 
(OJK), pada 2019 indeks literasi keuangan 
syariah ada di angka 8,93%, naik tipis dari 
posisi pada 2016 sebesar 8,1%. Pada periode 
yang sama, inklusi keuangan syariah di Indo-

nesia turun dari 11,1% menjadi 9,1%. 
Pendapat senada disampaikan Anggota 

Komisi XI DPR dari Fraksi Partai Golkar 
Mukhamad Misbakhun. Dia menyebut pe-
nyusunan struktur pengurus bank syariah 
hasil merger adalah murni kewenangan par 
pemegang saham. “Penyusunan kepeng-
urusan bank syariah hasil merger adalah murni 
kewenangan penuh pemegang saham,” kata 
Misbakhun. 

Berdasarkan susunan pengurus yang 
sudah ditetapkan, bank hasil penggabungan 
3 bank syariah Himbara akan dipimpin oleh 
Hery Gunardi selaku Direktur Utama. Hery 
akan didampingi dua Wakil Direktur Utama 
yakni Ngatari dan Abdullah Firman Wibowo 
serta 7 pejabat direktur lainnya. 
Muhammadiyah	Bakal	Tarik	Dana

Sayangnya di tengah optimism itu, Peng-
urus Pusat Muhammadiyah malah memper-
timbangkan menarik dana para umatnya 
yang selama ini terparkir di tiga bank syariah 
BUMN yang baru saja di-merger  menjadi PT 
Bank Syariah Indonesia. 

Ketua Bidang Ekonomi PP Muhammadiyah, 
Anwar Abbas, menjelaskan rencana pe-
narikan dana tersebut karena tiga bank syariah 

hasil merger itu sudah menjadi sebuah bank 
syariah milik negara yang besar. Penyatuan 
ketiga akan membuat kapitalisasinya besar 
dengan target menjadi 10 bank syariah 
terbesar di dunia. 

"Untuk itu mungkin sudah waktunya bagi 
Muhammadiyah tidak lagi perlu mendukung 
Bank Syariah Indonesia milik negara ter-
sebut. Mungkin sudah waktunya bagi 
Muhammadiyah menarik dan mengalihkan 
semua dana yang ditempatkan di bank ter-
sebut," kata Anwar dalam keterangan ter-
tulis, Rabu (16/12). 

Dia mengatakan, dana yang akan ditarik 
itu akan dialihkan ke bank-bank baru yang 
tidak ikut dalam merger. Misalnya ke bank 
pembangunan daerah (BPD) syariah, bank-
bank umum yang memiliki unit syariah, atau 
bank perkreditan rakyat syariah (BPRS). 

Anwar berharap dengan dialihkannya 
dana dan seluruh pembiayaan umat 
Muhammadiyah ini bisa membantu bank-
bank lain yang unit syariahnya tergolong 
masih kecil. Sebab, salah satu komitmen 
Muhammadiyah adalah memajukan eko-
nomi umat seperti UMKM melalui perbankan 
syariah.(ist)

SAH! 3 BANK SYARIAH BUMN MERGER,
DPR OPTIMISTIS TOPANG PEREKONOMIAN

11 fakta merger bank syariah BUMN

Pemegang tiga saham bank syariah BUMN akhirnya mengumumkan kejelasannya skema merger PT 
Bank BRISyariah Tbk Tbk (BRIS), PT Bank Syariah Mandiri (BSM), dan PT Bank BNI Syariah (BNIS). 

Pemegang saham publik BRIS nantinya akan terdilusi menjadi 4,4 persen dalam proses merger bank 
syariah BUMN.

ESTIMASI TANGGAL EFEKTIF MERGER

1 Februari 2021

NAMA BANK HASIL PENGGABUNGAN

Untuk sementara yakni 
PT Bank BRISyariah Tbk. 

Pemerintah menyatakan perubahan
nama bank hasil penggabungan
ke depan bila diperlukan masih

dalam proses pembahasan

KATEGORI BUKU

Bank BRIS akan menjadi 
Bank Umum Kelompok Usaha (BUKU) III

dengan modal inti sebesar 
Rp 20,4 Triliun

STATUS BANK HASIL PENGGABUNGAN

Bank hasil 
penggabungan
akan tetap menjadi 
perusahaan 
terbuka dan 
tercatat di bursa 
efek dengan 
kode saham BRIS

JARINGAN

1.200 Cabang
di seluruh indonesia

1.700 ATM
di seluruh indonesia

Rp

bank

KARYAWAN

20.000 Orang
lebih karyawan di
seluruh Indonesia

POSISI BANK HASIL PENGGABUNGAN

Ranking 7 atau 8
pada daftar TOP 10 bank terbesar

di Indonesia dari sisi aset

Satu-satunya Bank Syariah 
Dalam Rangking ini 

TOP 10 Global Syariah Bank
dari sisi market capitalization

Total aset yang dimiliki 
Bank Syariah yaitu Rp 214,6 Triliun

KOMPOSISI PEMEGANG SAHAM

PT Bank Mandiri
(Persero) Tbk (BMRI)

51,2 %

PT Bank Negara Indonesia 
(Persero) Tbk (BBNI)

25 %

PT Bank Rakyat Indonesia 
(Persero) Tbk (BBRI)

17,4 %

Investor Publik

4,4 %

VISI BANK HASIL PENGGABUNGAN

Menjadi salah satu 10 Bank Syariah
terbesar bedasarkan kapitalisasi pasar

secara global dalam waktu lima 
tahun ke depan

SUSUNAN BOD DAN BOC

Susunan dewan komisaris dan direksi
akan menjadi sebuah kombinasi

yang solid dari kealihan dan kompetensi,
serta pengalaman perbankan yang 

dapat menghadirkan produk dan solusi
keuangan yang customer centric, untuk

berbagai segmen nasabah.

LAYANAN &SEGMEN

UMKM, ritel, komersial, 
wholesale syariah, samapi korporasi

termasuk untuk mengoptimalisasi
potensi global sukuk 

BANK

atm

Rp
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Unesa. 
Dengan berkreasi menggunakan buku 

ini, Pembaca akan mengenal lebih dekat 
binatang rusa. Tidak hanya berekreasi 
dengan mengamati tingkah laku rusa yang 
lincah, pembaca juga akan menikmati 
edukasi berbasis Augmented Reality (AR) 
mengenai seluk beluk binatang rusa. 

Dua hal ini akan membuat pembaca suka 
dan rindu untuk kembali berekreasi di 
Laboratorium Merdeka Belajar Unesa. 
Sehingga timbullah rasa untuk menyukses-
kan konservasi fauna rusa.

Buku ini dihadirkan agar pembaca bisa 
mengenal lebih dekat binatang rusa dengan 
berbagai kreasi mulai menghitung, meng-
gunting, menempel, mewarnai secara langsung 
maupun virtual. Bahkan dapat membedakan 
makanannya dengan menggunakan teknologi 
Augmented Reality (AR). 

'Kami berharap sarana dan prasarana 
kampus dapat dimanfaatkan secara optimal 
baik oleh civitas akademika Unesa maupun 
masyarakat luas lainnya," kata Yunanfathur 
Rahman, S.S., M.A. (Adv)

urabaya-Kali ini Universitas Negeri SSurabaya (Unesa) hadir dengan wajah 
baru, yaitu rampungnya pembangunan 

Laboratorium Merdeka Belajar yang terletak 
di Kampus Unesa Lidah Wetan, tepatnya depan 
Fakultas Ilmu Pendidikan Unesa. Seperti 
namanya, Laboratorium ini dapat digunakan 
sebagai tempat belajar berbagai macam hal 
dan sangat cocok bagi para mahasiswa dari 
semua fakultas untuk melakukan peng-
amatan dan penelitian. 

Tidak hanya sebagai sarana untuk belajar, 
namun Laboratorium Merdeka Belajar Unesa 
juga bisa dimanfaatkan masyarakat umum, 
yaitu berekreasi. Sebab Laboratorium Merdeka 
Belajar (Lab Merbel) Unesa mengusung slogan 
REK yaitu akronim dari Rekreasi, Edukasi dan 
Konservasi. 

Lab Merbel ini memiliki beberapa jenis 
hewan yang dipelihara sebagai usaha 
konservasi. Diantaranya burung merak, 
elang jawa, dan yang paling unik ialah rusa. 

Untuk memfasilitasi pengenalan dunia 

rusa, tim Pengabdian Kepada Masyarakat 
(PKM) yang terdiri dari : Yunanfathur 
Rahman, S.S., M.A.; Siti Nurul Hidayati, S.Pd., 
M.Pd.; Septina Alrianingrum, S.S, M.Pd.; Maya 
Mustika Kartika Sari, S.Sos.,M.IP.; dan Ajeng 
Dianing Kartika, S.S., M.Hum. menyiapkan 
buku pendamping untuk melengkapi peng-
alaman rekreasi dan edukasi satwa rusa yang 
diberi judul 'Berkreasi dengan Rusa Kece 
Unesa'. 

Empat mahasiswa juga tergabung dalam 
tim PKM  yang mengusung berjudul 'Konser-
vasi Rusa Sebagai Wahana Rekreasi dan 
Edukasi Lingkungan Hidup Bagi Masyarakat 
Sekitar Kampus' ini. Mereka adalah Melati 
Khatulistiwa; Mochammad Iqbal; Ayyuma 
Raizha Khairun Nisa; dan Muhammad Reza 
Bahtiar. 

Buku 'Berkreasi dengan Rusa Kece Unesa' 
ini mengajak pembaca untuk mengenal lebih 
dekat binatang rusa. Rusa yang Kreatif, 
Energik, Cantik dan Elegan (KECE) bisa di-
temui di Laboratorium Merdeka Belajar 

MENGENAL RUSA KECE UNESA

LITAR- Badan Narkotika Nasional B(BNN) Kabupaten Blitar mencetak 
kinerja menggembirakan tahun ini. 

Angka penyalahgunaan narkoba selama 2020 
berhasil ditekan hingga mengalami penurunan 
jumlah pecandu narkoba yang direhabilitasi 
hingga 77%, dibanding tahun sebelumnya. 
Jika di 2019 ada sebanyak 56 orang, tahun ini 
sampai Rabu (16/12) hanya 13 orang saja.

“Kami sampaikan hasil kerja BNN Kabu-
paten Blitar selama setahun. Agar masya-
rakat bisa mengetahui sejauh mana, upaya 
yang dilakukan BNN memberantas dan men-
cegah penyalahgunaan narkoba. Dan kabar 
baiknya jumlahnya turun signi�ikan tahun 
ini," ujar Kepala BNN Kabupaten Blitar, AKBP 
Bagus Hari Cahyono dalam rilis Pencapaian 
Kinerja  BNN Kabupaten Blitar. 

Kinerja dari Seksi Pemberantasan misal-
nya, berhasil mengungkap 2 kasus sabu-sabu 
dengan 2 tersangka dan barang bukti total 
seberat 7,79 gram. Kemudian kedua, dari 
Seksi Rehabilitasi selama setahun melayani 
permintaan 13 layanan rehabilitasi. "Dengan 
rincian yang ditangani BNN Kabupaten Blitar 
11 orang yaitu rawat jalan, 2 orang lainnya 
menjalan rawat inap dirujuk ke RS dr Rajiman 
Malang," jelas AKBP Bagus.

gunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) 
ini melakukan advokasi dan asistensi di 
Kecamatan Kesamben, bersama masyarakat 
dari bidang pendidikan hingga terbentuk 30 
orang relawan. "Kemudian digelar bintek 
dan workshop P4GN membentuk penggiat 
anti narkoba, dari instansi pemerintah 40 
orang, instansi pendidikan 39 orang, 
dunianusaha/swasta 37 orang dan ormas 31 
orang total ada 147 orang relawan penggiat 
anti narkoba. Termasuk Desa percontohan 
Bersih Narkoba (Bersinar) di Desa Serang," 
jlentreh AKBP Bagus.(Ais)

Dari 13 orang yang menjalani rehabilitasi 
tersebut 12 orang laki-laki dan 1 perempuan, 
4 orang dari Polres dan 9 orang lapor sendiri 
ke BNN jika mereka kecanduan narkoba tentu- 
nya didampingi keluarga. "Harapan ter-
hadap masyarakat, kalau ada saudara atau 
tetangganya kecanduan narkoba segera di-
laporkan ke BNN agar bisa diiobati. Apa-bila 
diassesment kecanduannya berat, akan di-
rawat inap di beberapa rumah sakit," terang-
nya.

Adapun kriteria rehabilitasi  yakni apa-
bila orang yang pernah menggunakan 
narkotika dan kecanduan, bisa melapor ke 
BNN. "Jadi meskipun bukan putusan hukum 
tapi secara pribadi bisa melapor, nanti akan 
ditangani dokter dan psikolog yang me-
nangani secara medis dan psikis," papar 
AKBP Bagus.

Jumlah pecandu narkoba yang direha-
bilitasi mengalami penurunan, dibanding 
tahun 2019 sebanyak 56 orang tahun 2020 
ini hanya 13 atau menurun 77 %. Penurunan 
menunjukkan peningkatan kinerja BNN 
Kabupaten Blitar, untuk menekan penyalah-
gunaan narkoba. 

Adapun inovasi yang termasuk dalam 
Program Pencegahan, Pemberantasan Penyalah- 

BNN KABUPATEN BLITAR KLAIM JUMLAH PECANDU NARKOBA TURUN 77 %

Kepala BNN Kab Blitar, AKBP Bagus Hari Cahyo
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Tangerang, Jakarta, dan Bogor.
Emil menyesalkan pihak-pihak yang 

diperiksa oleh kepolisian hanya kepala 
daerahnya saja, dalam hal ini ia sebagai 
Gubernur Jawa Barat. Menurutnya pihak 
lainnya juga memiliki peran dalam kasus 
kerumunan yang diduga melanggar protokol 
kesehatan ini. "Kalau Gubernur Jabar 
diperiksa, Gubernur DKI di periksa, kenapa 
peristiwa di bandara tidak diperiksa? Kan, 
seharusnya ini bupati tempat bandara yang 
banyak [massa] itu, gubernurnya juga 
mengalami perlakuan hukum yang sama," 
tegas Emil.

Gubernur Banten Wahidin Halim memang 
tidak diperiksa berkaitan kerumunan massa 
Habib Rizieq Shihab (HRS) di Bandara 
Soekarno-Hatta (Soetta) yang ada di 
Tangerang. Wahidin menegaskan otoritas 
Bandara Soetta bukan kewenangannya.

"Apa hubungannya dengan gubernur 
Banten, mereka (rombongan HRS) kan 
pulang dan turun di Bandara Soetta, itu 
menjadi otoritas pihak Bandara Soetta, 
bukan otoritas atau kewenangan gubernur," 
kata Wahidin di Serang, Rabu (16/12). 

Wahidin menanggapi santai soal per-
nyataan Ridwan Kamil tersebut. Sebab, 
menurut dia, jalan keluar dari Terminal III 
Bandara Soetta sudah masuk ke wilayah 
Jakarta."Jadi apa hubungannya dengan gubernur 
Banten, aya-aya wae (ada-ada saja)," ucap 
Wahidin berseloroh.(ist)

akarta- Gubernur Jawa Barat Ridwan JKamil menyampaikan pandangannya soal 
kerumunan massa Front Pembela Islam 

(FPI) di sejumlah tempat saat menyambut 
kedatangan Rizieq Shihab. Ia menyatakan 
kerumunan tersebut disebabkan oleh per-
nyataan dari Menteri Koordinator Politik, 
Hukum dan HAM Mahfud MD. asil real count 
Komisi Pemilihan Umum (KPU). 

""Menurut saya semua kekisruhan yang 
berlarut-larut ini dimulai sejak adanya statment 
dari pak Mahfud di mana penjemputan HRS 
(Rizieq Shihab) ini diizinkan," kata Emil, 
sapaan akrab Ridwan Kamil, usai diperiksa 
Direktorat Reserse Kriminal Umum (Ditres-
krimum) Polda Jawa Barat, Rabu (16/12).

Emil menilai pernyataan Mahfud menjadi 
tafsir masyarakat khususnya anggota mau-
pun simpatisan FPI bergerak menuju tempat 
penjemputan Rizieq, baik di Bandara Soe=-
karno-Hatta, di Megamendung, atau di Pe-
tamburan. "Nah, sehingga ada tafsir ini se-
olah-olah ada diskresi dari Pak Mahfud ke-
pada PSBB di Jakarta, PSBB di Jabar dan lain 
sebagainya," kata mantan Wali Kota Bandung 
itu. 

Emil sendiri diperiksa sekitar dua jam 
oleh penyidik Ditreskrimum Polda Jawa Barat. 
Ia hadir pada pukul 09.11 WIB dan keluar 
sekitar pukul 11.00 WIB. Selama peme-
riksaan, Emil mengaku hanya melengkapi 
dua hingga tiga pertanyaan setelah dirinya 
juga menjalani pemeriksaan di Bareskrim 

Polri terkait kasus kerumunan kegiatan 
Rizieq Shihab pada Jumat (13/11/2020) 
lalu di Megamendung, Bogor. 

Sebelum Rizieq kembali ke Indonesia, 
Mahfud mempersilakan masyarakat untuk 
menjemput pentolan FPI itu di Bandara 
Soekarno-Hatta. "Silakan jemput, tapi 
tertib, rukun, dan damai seperti yang 
selama ini dianjurkan oleh Habib Rizieq," 
kata Mahfud, Senin (9/10/2020).

Terkait ini, Mahfud enggan menanggapi 
hal itu."Siap. Tak ada tanggapan," kata 
Mahfud ketika diminta menanggapi per-
nyataan Ridwan Kamil, Rabu (16/12). 
Pertanyakan	Pemeriksaan	
Gubernur	Banten

Seperti diketahui, kerumanan massa 
terjadi di beberapa lokasi yang dihadiri oleh 
Rizieq Shihab. Itu seperti di Bandara Soe-
karno-Hatta Tangerang, Banten saat Rizieq 
Shihab baru tiba dari Arab Saudi.Kemudian, 
disusul dengan acara di Tebet, Bogor dan 
terakhir Petamburan. Namun, sampai sejauh 
ini hanya kegiatan di Jakarta dan Bogor saja 
yang dipermasalahkan.

Karena itu, Ridwan Kamil, memper-
tanyakan mengapa hanya dirinya selaku 
Gubernur Jabar dan Gubernur DKI Jakarta 
saja yang dimintai keterangan terkait ke-
rumunan massa Rizieq Shihab.Padahal, ada 
tiga lokasi kerumunan saat kedatangan Rizieq 
yang menimbulkan kerumunan, yakni 

RIDWAN KAMIL 'SERANG' MAHFUD MD, '
SERET' GUBERNUR BANTEN

BUNTUT KASUS KERUMUNAN RIZIEQ

"Menurut saya semua 
kekisruhan yang 

berlarut-larut ini dimulai 
sejak adanya statment 

dari pak Mahfud di mana 
penjemputan HRS (Rizieq 

Shihab) ini diizinkan.”

Ridwan Kamil 
(Rabu , 16/12/2020)

"Siap. Tak ada 
tanggapan.”

Mahfud MD 
(Rabu , 16/12/

2020)

"Apa hubungannya dengan 
gubernur Banten, Bandara 
menjadi otoritas pihak Bandara 
Soeharta, bukan otoritas atau 
kewenangan gubernur. Aya-
aya wae (ada-ada saja)." 

Wahidin Halim 
(Rabu , 16/12/2020)

"Kalau Gubernur Jabar 
diperiksa, Gubernur DKI di 
periksa, kenapa peristiwa 

di bandara tidak diperiksa? 
Kan, seharusnya ini bupati 

tempat bandara 
(Banten,Red) ya juga 

mengalami perlakuan 
hukum yang sama." 

Ridwan Kamil 
(Rabu , 16/12/2020)

PANDANGAN 
RIDWAN KAMIL 

TERKAIT 
KERUMUNAN 

RIZIEQ

Mahfud MD 
( Senin, 9/10/
2020)

“Silakan jemput 
(Habib Rizieq) tapi 
tertib, rukun, dan 
damai seperti yang 
selama ini 
dianjurkan oleh 
Habib Rizieq." 
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ADY EKS VOKALIS NAFF 
BIKIN ALBUM BARU 

“KEMBALI UNTUKMU”
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berkaitan,	begitu	juga	video	musiknya.

“Ini	 kesimpulan	 rasa	marahku,	 sedihku,	
dan 	 kekecewaan 	 ten tang 	 h idupku .	
Alhamdulillah,	 aku	 telah	 mendapatkan	
semua	hal	sampai	hari	 ini.	Yang	aku	belum	
dapatkan	hanya	cinta,"	ujar	Ady.

"Itu	terangkum	dalam	dua	lagu	tersebut	
dan	itu	mimpiku,	menua	dengan	orang	yang	
aku	cintai	sampai	maut	memisahkan,”	lanjut	
Ady.

Video	 musik	 "Maukah	 Kau	 Menikah	
Denganku?"	dan	"Bersandinglah	Denganku"	
disutradarai	oleh	Ady	sendiri	dengan	lokasi	
syuting	 di	 dua	 tempat	 yang	 berbeda,	 yaitu	
Lembang,	 Jawa	 Barat,	 dan	 rumah	 Ady.
Sementara	 "Kembali	 Untukmu"	 menjadi	
karya	idealis	Ady	karena	semua	ia	kerjakan	
sendiri.

“Secara	teknis,	Trinity	Optima	Production	
membebaskan	 saya	 untuk	 mengerjakan	
musik	saya	sendiri.	Sesuatu	yang	lahir	tanpa	
p engko t a kan , 	 p a s t i 	 h a s i l nya 	 a t a u	
pembuatnya	menjadi	legenda,”	terangnya.

Bagi	remaja	di	tahun	2000-an	pasti	tahu	
dengan	band	Naff.	Grup	band	asal	Bandung	
ini	 memang	 dikenal	 sebagai	 band	 yang	
sering	 merilis	 lagu-lagu	 cinta	 bertemakan	

dy	 yang	 namanya	 dikenal	 sebagai	Amantan	 vokalis	 Naff	 kembali	 ke	
industri	musik	dengan	merilis	album	

"Kembali	Untukmu".

"Kembali	 Untukmu"	 merupakan	 album	
kompilasi	yang	berisikan	10	lagu.	Beberapa	
lagu 	 tersebut 	 sudah 	 pernah 	 d ir i l i s	
sebelumnya,	seperti	"Kau	Masih	Kekasihku",	
Terendap	 Laraku",	 hingga	 "Akhirnya	 Ku	
Menemukanmu".

“Ide	 judul	 albumnya	 muncul	 sebulan	
yang	lalu,	tiba-tiba	terlintas.	Judul	ini	bukan	
untuk 	 seseorang , 	 t ap i 	 fansku 	 yang	
menanyakan	 keberadaanku	 setelah	 aku	
keluar	dari	Naff,"	kata	Ady	dalam	keterangan	
resminya,	Jumat.

Lebih	 lanjut,	 Ady	 mengatakan	 bahwa	
peluncuran	 album	 sempat	 tertunda	 cukup	
lama,	 hingga	 sekitar	 tiga	 tahun.	 Namun	
akhirnya	 dia	 berhasil	 menyelesaikan	 dan	
mempersembahkannya	 untuk	 pengge-
marnya	yang	telah	menanti.

Ady	juga	memasukkan	tiga	lagu	baru,	yaitu	
"Usai	 Kisahku",	 "Maukah	 Kau	 Menikah	
Denganku?",	dan	"Bersandinglah	Denganku".	
Lagu	"Maukah	Kau	Menikah	Denganku?"	dan	
"Bersandinglah	 Denganku"	 dibuat	 secara	

patah	hati	yang	sangat	menyentuh.	

Dan	 salah	 satu	hal	 yang	 sangat	melekat	
dengan	 Naff	 adalah	 suara	 khas	 dari	 sang	
vokalis	yakni	Rusyaedi	Makmun	atau	kerap	
disapa	Ady	Naff.

Rusyaedi	 Makmun	 atau	 yang	 biasa	
dipanggil	 dengan	 nama	 Ady,	 lahir	 di	
Makassar,	Sulawesi	Selatan,	pada	tanggal	28	
Juli	 1974.	 Ia	 dikenal	 sebagai	 seorang	
penyanyi	 asal	 Indonesia	 dan	 merupakan	
mantan	vokalis	dari	grup	band	Naff.	

Karier	Ady	dimulai	sejak	tahun	1998	saat	
ia	pergi	ke	studio	milik	rekan	personelnya	di	
Bandung.	

Ia	 mengirimkan	 tumpukan	 yang	 berisi	
demo	lagu-lagu	ciptaannya	tersebut.	Setelah	
itu,	terbentuklah	Naff	dan	ia	sebagai	motor	
bandnya.	

Lalu	 pada	 awal	 2010,	 ia	 mengajukan	
untuk	 mengundurkan	 diri	 dari	 band	 Naff	
yang 	 te l ah 	 membesarkan 	 namanya	
tersebut.Selain	 aktif	 di	 dunia	 band,	 ia	 juga	
aktif	pada	solo	karier.	

Ia	telah	merilis	dua	album,	yaitu	Dari	Hati	
untuk	Cinta	pada	tahun	2005	dan	I'ts	Me	ang	
My	Soul	pada	tahun	2012	(Ist).
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Foto : arwin neil baichoo/unsplash

PENELITI: MADU BISA ATASI PILEK 
LEBIH BAIK DARI OBAT

1. Lepas pakaian yang basah
Sebuah penelitian menunjukkan bahwa 

rhinovirus berkembang dengan baik pada 
suhu lebih rendah dari 37 derajat Celcius. 
Suhu tersebut adalah rata-rata suhu tubuh 
ketika seseorang kehujanan. Supaya Anda 
tidak kedinginan karena kehujanan dan 
sistem imun tidak melemah, Anda harus 
melepaskan pakaian Anda yang basah.

3. Pakai baju hangat
Setelah hujan turun, suhu di ruangan juga 

akan menurun. Supaya Anda tidak kedinginan 
dan suhu tubuh tidak menurun, dianjurkan 
menggunakan pakaian yang lebih tebal. 
Pakaian ini selain menghangatkan tubuh 
Anda, juga bisa mencegah Anda sakit setelah 
hujan.

2. Mandi air hangat 
Setelah melepas pakaian basah, sebaiknya 

Anda membersihkan diri segera. Tindakan ini 
dapat menghilangkan semua kuman yang 
menempel di kulit. Mandi air hangat setelah 
kehujanan akan bantu menaikkan suhu tubuh. 
Namun,  jangan terlalu lama, cukup 10 hingga 
15 menit saja supaya kulit tidak kering. lalu 
keringkan tubuh terutama rambut Anda.

4. Konsumsi mimuman hangat
Menghirup udara kering dan dingin 

menyebabkan pembuluh darah di saluran 
pernapasan bagian atas menyempit. Untuk 
itu, perlu menghirup udara yang lebih lembap 
dan hangat. Cobalah buat teh hangat dan 
hirup beberapa kali sebelum diminum supaya 
agar pernapasan lebih lancar. (Ist)

aat bepergian keluar, hujan turun tiba-tiba. Anda kemungkinan akan memilih untuk Smelanjutkan perjalanan. Meski sampai tujuan lebih cepat, tubuh yang kebahasahan 
karena hujan bisa membuat Anda sakit, misalnya demam, flu, atau pilek.. Supaya Anda 

tidak sakit setelah kehujanan, segera lakukan beberapa langkah berikut ini.

CARA AMPUH 
UNTUK CEGAH 
SAKIT SETELAH 

KEHUJANAN

4

Foto : Todd Diemer/Unsplash 
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ik Tok dinobatkan sebagai aplikasi Tyang paling banyak diunduh selama 
tahun 2020. Aplikasi berbasis video 

pendek ini naik tiga peringkat dari tahun 
sebelumnya.

Dikutip dari Social Media Today, (Kamis, 
10/12/2020), Analis Aplikasi Seluler, App 
Annie meluncurkan sepuluh aplikasi teratas 
2020 di platform Android dan iOS. Daftar 
tersebut dibagi ke dalam tiga kategori, yakni 
total unduhan, belanja konsumen, dan peng-
guna aktif bulanan.
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TikTok masuk ke dalam tiga kategori 
tersebut. Aplikasi ini berhasil mengalahkan 
Facebook dan WhatsApp sebagai aplikasi 
yang paling banyak diunduh.

Yang mengejutkan datang dari Zoom, 
aplikasi yang dikhususkan untuk meeting 
virtual. Zoom masuk ke peringkat empat, 
naik 219 peringkat dari tahun 2019. Pesaing 
Zoom, Google Meet juga masuk ke peringkat 
tujuh dari sepuluh besar aplikasi paling banyak 
diunduh.

Di kategori belanja konsumen, Tinder 

www.lenteratoday.com

masih memimpin peringkat sebagai aplikasi 
yang meraih pendapatan terbesar. Peringkat 
kedua disusul TikTok yang naik 15 peringkat 
setelah itu dilanjutkan YouTube dengan 
kenaikan dua peringkat.

Sementara itu untuk pemakaian aktif 
bulanan, Facebook juga masih memimpin 
daftar tersebut. Kenaikan signi�ikan diraih 
TikTok yang menanjak hingga lima pe-
ringkat.

Berikut sepuluh besar aplikasi yang 
disusun App Annie dua kategori.(Ist)

1. TikTok
2. Facebook
3. WhatsApp Messenger
4. ZOOM Cloud Meetings
5. Instagram
6. Facebook Messenger
7. Google Meet
8. Snapchat
9. Telegram
10. Likes

Aplikasi 
paling 

banyak 
diunduh

1. Facebook
2. WhatsApp Messenger
3. Facebook Messenger
4. Instagram
5. Amazon
6. Twitter
7. Netflix
8. TikTok
9. Spotify
10. Snapchat 

Aplikasi yang 
memiliki 

Pengguna 
bulanan aktif 

terbanyak

TIKTOK 
APLIKASI 
PALING 
BANYAK 
DIUNDUH 
SELAMA 
2020

Foto : Olivier Bergeron/Unsplash
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Peeling
Peeling pada dasarnya ada-

lah melakukan eksfoliasi atau 
pengelupasan untuk menyingkir- 
kan sel kulit mati atau lapisan 
paling atas dari kulit. Prosedur 
pengelupasan ini membantu 
lapisan kulit di bawahnya yang 
lebih sehat untuk muncul.

Foto : www.Freepik.com

Mikrodermabrasi
H a m p i r  s a m a  s e p e r t i 

peeling, bedanya prosedur 
mikrodermabrasi mengguna-
kan dua alat bantu, yakni kristal 
atau berlian. Mikrodermabrasi 
akan mengangkat sel-sel kulit 
mati pada permukaan sehingga 
�lek hitam hilang.

Laser
Laser bekerja dengan meng-

urangi lapisan kulit selapis demi 
selapis pada area yang meng-
alami �lek hitam. Ada beberapa 
jenis perawatan dengan laser 
yang bisa dipilih sesuai ke-
butuhan. a.

Cryosurgery
Metode Cryosurgery meng-

gunakan zat nitrogen cair untuk 
bekukan �lek hitam. sehingga kulit 
dengan �lek hitam  akan menge-
lupas dan hilang. Risikonya, kulit 
yang semua terkelupas akan 
memiliki warna yang berbeda 
dari kulit wajah lainnya.(ist)

lek hitam di wajah menjadi masalah Fkulit yang mengganggu penampilan. 
Kendati bukan masalah kesehatan 

serius, banyak orang berusaha menghilang-
kan �lek hitam agar paras mereka terlihat 
bersih.

Flek hitam memang paling sering muncul 
di area wajah. Meskipun sebenarnya �lek 
hitam bisa muncul di kulit lengan, dada, dan 

leher. Flek hitam ini ditandai dengan 
munculnya bintik-bintik hitam kecil yang 
sering disebut freckles. Penyebab �lek hitam 
di wajah paling umum adalah paparan sinar 
matahari atau sinar ultraviolet.

Flek hitam bisa berkurang sampai hilang 
hanya dengan menggunakan krim pencerah 
kulit. Namun untuk kondisi kulit tertentu, 
menggunakan krim pencerah saja tak cukup. 

Ada berbagai metode perawatan atau pro-
sedur kecantikan yang bisa dilakukan oleh 
ahlinya.

Ada empat prosedur kecantikan yang 
dapat menghilangkan �lek hitam di wajah 
anda. Bila ingin menerapkannya, lebih baik 
terlebih dahulu untuk berkonsultasi dulu 
dengan dokter biar tepat dan meminimali-
sasi efek samping.

4 PROSEDUR 
KECANTIKAN 
UNTUK 
HILANGKAN 
FLEK HITAM 



SAMBUNGAN

Untuk	 menciptakan	 kekebalan	 kolektif	
(herd	 immunity)	 	 setidaknya	 60-70%	
penduduk	 harus	 mendapatkan	 vaksinasi.	
Mengutip	 catatan	 Worldometer,	 jumlah	
penduduk	 Indonesia	 saat	 ini 	 adalah	
273.523.615	 orang.	 Artinya	 60-70%	 dari	
jumlah	itu	adalah	164.114.169-191.466.530	
jiwa.

Taruhlah	 vaksin	 yang	 akan	 disuntikkan	
kepada	rakyat	adalah	Sinovac	buatan	China,	
yang	bulan	ini	sudah	tiba	di	Tanah	Air.	Harga	
pasar	vaksin	itu	adalah	US$	25-30	per	dosis.	
Dengan	 asumsi	 US$	 1	 setara	 dengan	 Rp	
14.151	(sesuai	kurs	tengah	Bank	Indonesia	
16	Desember	2020),	maka	harga	vaksin	itu	
adalah	Rp	353.775-424.530.	Vaksin	Sinovac	
membutuhkan	dua	dosis	dalam	sekali	suntik.	
Jadi	 biaya	 vaksinasi	 per	 orang	 adalah	 Rp	
707.550-849.060.

Dengan	demikian,	 total	kebutuhan	dana	
untuk	 vaksinasi	 demi	 mencapai	 herd	
immunity	adalah	sebesar	Rp	116,12-139,34	
triliun	 untuk	 menyuntik	 60%	 penduduk	
Indones i a . 	 S edangkan 	 un tuk 	 70%,	
anggarannya	 adalah	 Rp	 135,47-162,57	
triliun.

Sungguh	bukan	 jumlah	yang	sedikit.	 Itu	
pun 	 baru 	 b i aya 	 pengadaan , 	 be lum	
memasukkan	 anggaran	 untuk	 distribusi.	
Mengingat	wilayah	Indonesia	yang	luas	dan	
terdiri	 dari	 belasan	 ribu	 pulau,	 kebutuhan	
dana	 untuk	 distribusi	 tentu	 akan	 lumayan	
tinggi.

Pada	 12	 November	 2002,	 Sri	 Mulyani	
mengatakan	bahwa	anggaran	untuk	vakinasi	
Covid-19	 tahun	 ini	 mencapai	 Rp	 5	 triliun,	
sedangkan	 tahun	 depan	 sebesar	 Rp	 29,23	
triliun.	 Sehingga	 total	 dana	 yang	 telah	
dianggarkan	pemerintah	untuk	pengelolaan	
vaksin	mencapai	Rp	34,23	triliun.

Terkait	anggaran,	menurut	Ketua	Badan	
Anggaran	DPR	RI	Said	Abdullah,	pemerintah	
masih	 memiliki	 potensi	 penambahan	
anggaran	 sebesar	 Rp	 10	 triliun	 untuk	
anggaran	vaksin	Covid-19.	Dana	ini	berasal	
dari	 cadangan	di	bendahara	umum	negara.		
“Sehingga	 pada	 tahun	 2021	 kita	 bisa	
anggaran	sebesar	Rp	33	triliun,”	kata	Said.		

Berdasarkan	 perhitungannya,	 Said	
memperkirakan	anggaran	program	vaksinasi	
secara	gratis	bagi	seluruh	masyarakat	sebesar	
Rp	 104	 triliun.	 Nah	 untuk	 memenuhi	
anggaran	 ini,	menurutnya	pemerintah	perlu	
melakukan	 realokasi	 anggaran	 dari	 belanja	
barang	kementerian/lembaga	 ataupun	dana	
transfer	ke	daerah.		

“Terhadap	 kebutuhan	 anggaran	 Rp	 104	
triliun	 tersebut	 saya	 minta	 pemerintah	
melakukan	realokasi	n	refocusing	terhadap	
belanja	 barang	 K/L	 dan	 dana	 transfer	 ke	
daerah,”	 jelas	 dia.	 	 	 “Beberapa	 alternatif	
anggaran	yang	bisa	direalokasi	adalah	biaya	
biaya	 pertemuan/seminar	 atau	 perjalanan	
dinas,	mengingat	kita	masih	menjalani	masa	
PSBB	 transisi	 di	 beberapa	wilayah	 sebagai	
upaya	pengendalian	COVID-19,”	tambahnya.

Said	 mengingatkan,	 untuk	 merea-

Gratiskan	Vaksin		(dari	hal	1)
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lisasikan	 itu,	 pemerintah	 diminta	 tidak	
menambah	 utang	 dengan	 cara	melebarkan	
de�isit	 lagi.Menurutnya	 de�isit	 APBN	 2021	
yang	 ditetapkan	 sebesar	 5,7%	 terhadap	
produk	domestik	bruto	(PDB)	sudah	besar.	
Pemerintah	 diminta	 cari	 cara	 lain	 seperti	
melakukan	 realokasi 	 dan	 refocusing	
anggaran	 belanja	 pemerintah	 serta	 dana	
transfer	ke	daerah	untuk	mendanai	vaksinasi	
seluruh	masyarakat.

"Kami	meminta	pemerintah	 tidak	boleh	
lagi	 melebarkan	 de�isit	 karena	 de�isit	 kita	
sudah	tinggi	5,7%.	Maka	yang	bisa	dilakukan	
pemerintah	realokasi	dan	refocusing	belanja	
pemerintah	 dan	 dana	 transfer	 ke	 daerah,"	
katanya.

Sebelumnya,	 Presiden	 Jokowi	 mengu-
mumkan	 pemberian	 vaksin	 corona	 akan	
gratis	 bagi	 masyarakat.	 Ia	 pun	 memerin-
tahkan	Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani	untuk	
memprioritaskan	dan	merealokasi	anggaran	
agar 	 vaksin 	 tersedia 	 untuk	 seluruh	
masyarakat.

"Saya	sampaikan	bahwa	vaksin	Covid-19	
untuk	masyarakat	 adalah	 gratis,	 sekali	 lagi	
gratis,	 tidak	 dikenakan	 biaya	 sama	 sekali,"	
ka t a 	 J okowi 	 da l am 	 kana l 	 YouTube	
Sekretariat	Presiden,	Rabu	(16/12/2020).

"Saya	juga	ingin	tegaskan	lagi,	nanti	saya	
yang	 akan	 menjadi	 penerima	 pertama,	
divaksin	 pertama	 kali . 	 Hal	 ini	 untuk	
memberikan	 kepercayaan	 dan	 keyakinan	
kepada	 masyarakat	 bahwa	 vaksin	 yang	
digunakan	aman,"	kata	Jokowi.

Sementara	itu,	pasien	positif	Covid-19	di	
Indonesia	 total	menjadi	636.154	orang	per	
16	 Desember	 2020	 atau	 bertambah	

sebanyak	6.726	kasus	dari	data	sebelumnya.	
Jawa	Barat	kembali	menjadi	provinsi	dengan	
kasus	anyar	 terbanyak	hari	 ini,	 yaitu	1.434	
pasien.	Hari	ini	kali	kedua	kasus	baru	di	Jawa	
Barat	melampaui	DKI	Jakarta.	

Sebelumnya, 	 Jubir 	 Vaksinasi 	 dan	
perwakilan	 Kemenkes,	 Siti	 Nadia	 Tarmizi,	
mengatakan	 pemerintah	 telah	menetapkan	
orang	 yang	 diprioritaskan	 untuk	 diberikan	
vaksin	 Covid-19.	 Pertama	 adalah	 tenaga	
kesehatan	 agar	 kebal	 terhadap	 orang	 yang	
terpapar	corona	saat	dirawat.

Ber iku tnya 	 ada l ah 	 p ro fe s i 	 yang	
melakukan	 pelayanan	 publik.	 Seperti	 TNI,	
Polri	 dan	 petugas	 pemadam	 kebakaran.	
Selain	itu,	ada	para	pemuka	agama	dan	para	
guru.Kemudian,	 ada	 masyarakat	 umum	
berusia	 18-59	 tahun.	 Pemerintah	 juga	
mempertimbangkan	kondisi	sosial	ekonomi	
usia	tersebut.

"Yang	 ketiga	 adalah	masyarakat	 umum,	
masyarakat	umum	yang	berusia	18-59	tahun	
yang	sosial	ekonominya	yang	bisa	membeli	
dan	 mengakses	 vaksinasi	 ini	 tapi	 mereka	
dikategorikan	 pelaku	 ekonomi	 sehingga	
ditanggung	pemerintah,"	ucapnya.

Satgas	 Covid-19	 hari	 ini	 melaporkan	
terdapat	 61.291	 spesimen	 yang	 diperiksa.	
Hasilnya:	 6.726	 orang	 terkon�irmasi	 positif	
Covid-19,	 5.328	 pasien	 dinyatakan	 sembuh	
(total	 521.984),	 dan	 meninggal	 dunia	 137	
orang	 (akumulasi	19.248).	 Sementara	kasus	
suspek	 hari	 ini	 tercatat	 sebanyak	 62.364	
orang,	turun	dibandingkan	hari	kemarin	yang	
berjumlah	 63.666	 orang.	 Data	 tersebut	
tersebar	di	34	provinsi	dan	510	kabupaten/	
kota	di	seluruh	Indonesia.(ist,ins)

Perusahaan Metode Efek�vitas Penyimpanan Biaya Status produksi 
/ pemesanan
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Vaksin Covid-19 yang diizinkan di Indonesia

*	Hasil	uji	klinis	ke-2	menunjukkan	kekebalan	tubuh	relawan	nuji	coba	lebih	rendah	dari	pasien	sembuh
**Seluruh	vaksin	memiliki	dosis	sebanyak	2x	untuk	Vaksin	Bio	Farma-Eijkman,	dosis	belum	ditentukan
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mengatakan	 bahwa	 pembagian	 DBHCHT	
terdapat	pada	lima	program	besar.	Di	antaranya	
untuk	 pembangunan	 �isik	 seperti	 infratruktur	
masuk	 pada	 program	 pembinaan	 lingkungan	
sosial.

“Dana	 bagi	 hasil	 cukai	 ini	 diharapkan	
mampu	 meningkatkan	 kesejahteraan	
masyarakat,	maka	programnya	juga	kembali	
untuk	 masyarakat	 seperti	 pembangunan	
infratruktur	 jalan,	 jembatan	 dan	 lainnya,”	
tandasnya.

Untuk	 alokasi	 DBHCHT	 terbagi	 ke	
setidaknya	18	Organisasi	Perangkat	Daerah	
(OPD)	 sesuai	 dengan	 programnya.	 Di	
antaranya	 ada	 Dinas	 Peternakan,	 Dinas	
Pertanian,	 Dinas	 Kominfor,	 Dinas	 PU	 Bina	
Marga,	Dinas	Tenaga	kerja	dan	lainnya.	

Untuk	diketahui,	sebagai	daerah	dengan	
penerimaan	 cukai	 tertinggi	 se-Indonesia,	
Kabupaten	Pasuruan	pun	dapat	gelontoran	
anggaran	jumbo	dari	Dana	Bagi	Hasil	Cukai	
Hasil	 Tembakau	 (DBHCHT).	 Tahun	 ini,	
DBHCHT	 untuk	 kabupaten	 setempat	
mencapai	Rp	191	miliar.

Angka	itu	jauh	meningkat	bila	dibanding	
pada	 2019	 lalu.	 Tahun	 lalu	 kabupaten	
setempat	 hanya	 mendapat	 Rp	 177	 miliar.	
Dengan	 begitu,	 DBHCHT	 tahun	 ini	 alami	
kenaikan	Rp	14	miliar.

Kabupaten	 Pasuruan	 sendiri	 dapat	
DBHCHT	 ratusan	 miliar	 karena	 jadi	 daerah	
penyumbang	 cukai	 terbesar	 se-Indonesia.	
Menginggat	 di	 Kabupaten	 Pasuruan	 banyak	
terdapat	 industri	 atau	 pabrik	 rokok	 berdiri.	
Mulai	dari	skala	kecil,	menengah,	dan	besar.	
Tercatat,	ada	lebih	dari	sekitar	60	perusahaan.

DBHCHT	yang	didapat,	peruntukkannya	
nanti 	 dimanfaatkan	 untuk	 sejumlah	
kegiatan.	 Baik	 itu	 �isik	 dan	 non�isik.	
“Pemanfaatannya	masih	sama	dengan	tahun-
tahun	 sebelumnya,	 tidak	 beda	 jauh.	 Di	
antaranya	 untuk	 bidang	 kesehatan,	 juga	
pendukung	sarana	yang	 lain,	baik	 �isik	dan	
non�isik,”	jelasnya.	(*/adv)

sedikit	tersendat.

Sebab	 harus	 menunggu	 antrean	 dari	
pabrikan.	“Apalagi,	pemesannya	kan	banyak.	
Itu	 yang	 membuat	 sedikit 	 tersedat ,”	
sambung	dia.

Kendati	 begitu,	 pihaknya	 membatasi	
pelaksanaan	 agar	 terselesaikan	 Desember.	
“Jika	pun	molor,	tidak	sampai	mendekati	akhir	
desember.	 Tentunya,	 ada	 sanksi	 yang	 akan	
diberikan,	ketika	mengalami	keterlambatan,”	
bebernya.	

Menurut	 Eko,	 pembenahan	 jalan	 ini	
diharapkan	bisa	membuat	kondisi	jalanan	di	
Kabupaten	Pasuruan	nyaman.	Beberapa	jalan	
yang	 ada,	 memang	 mengalami	 kerusakan.	
Seperti	 di	 Orobulu-Rembang.	 Di	 mana,	
kondisi	jalan	setempat	rusak	parah.”Bila	jalan	
lancar,	 lalu	 lintar	 manusia	 dan	 barang	 juga	
akan	 lancar.	 Walhasil,	 kegiatan	 masyarakat	
terutama	perekonomian	 juga	akan	bergerak	
tanpa	hambatan,”harapnya.

Sementara	 itu,	 Kepala	 Dinas	 Kominfo	
Kabupaten	 Pasuruan,	 Syaifuddin	 Ahmad	

PASURUAN–	Dana	Bagi	Hasil	Cukai	dan	
Has i l 	 Tembakau 	 (DBHCHT) 	 d i	
Kabupaten	 Pasuruan	 tidak	 hanya	

disalurkan	 ke	 program	 pembinaan	 dan	
p e n d amp i n g a n 	 s a j a , 	 n amun 	 j u g a	
digelontorkan	 untuk	 sektor	 infrastruktur.	
Dalam	 bidang	 intrastruktur	 ini	 setidaknya	
ada	 36	 paket	 pekerjaan	 dengan	 total	
anggaran	mencapai	Rp	66	miliar	lebih.

Sekretaris	 Dinas	 Pekerjaan	 Umum	 (PU)	
Bina	Marga	Kabupaten	Pasuruan	Eko	Bagus	
menjelaskan	 Pemkab	 menggeber	 pem-
bangunan	bidang	infrastruktur	yang	terdiri	
dari	 36	paket	pekerjaan.	Dari	 36	paket	 ini,	
ada	28	pekerjaan	untuk	pembangunan	jalan	
dan	 8	 pekerjaan	 lainnya	 merupakan	
pekerjaan	 untuk	 pembangunan	 dan	
rehabilitasi	jembatan.

	 “Sebagian	 lelang.	 Sebagian	 lainnya,	
melalui	 penunjukan	 langsung,”	 jelasnya.	 Ia	
menguraikan,	 proses	 pembangunannya	
hampir	 tidak	 mengalami	 kendala.	 Karena	
untuk	cuaca,	 relatif	 tidak	menjadi	masalah.	
Hanya	untuk	material,	berupa	hotmik	yang	
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Pemkab Pasuruan Kebut 36 Paket Infrastruktur 
Senilai Rp 66 MILIAR dari Dana Cukai 


